

《单词百科:gyrocompass是什么意思?gyrocompass怎么发音?gyrocompass的解释和用法》

英语单词gyrocompass是什么意思?gyrocompass怎么读?gyrocompass怎么发音?简答网为您整理了gyrocompass的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



gyrocompass怎么读

gyrocompass的读音:[ˈd a r k m p s]

gyrocompass的意思

1、n.旋转罗盘，回转罗盘；

gyrocompass的双语例句

1、The drift of DTG is the main error source of platform gyrocompass comprising it.

动力调谐陀螺仪的漂移误差是以前构成的平台罗经系统的主要误差源。

2、 A gyrocompass is required to indicate the heading of a land, sea, or air vehicle.

陀螺被用来指示陆上的、海上的或空中的运动体的方向。

3、 In this mode, the vessel position is controlled a PME and the heading controlled a gyrocompass.

在这种模式下, PME控制船舶位置,电罗经控制船舶艏向。

4、 The system receives the vessel's heading from the gyrocompass and the vessel's position from a PME.

DP系统从电罗经得到船舶艏向信号,从PME得到船舶位置信号。

5、 Having the short time inertial navigation function is the main development trend of modern stabilized gyrocompass.

具备短期惯导功能是当今平台罗经发展的主流。

6、 Represents a gyro, gyroscope, or gyrocompass.

表示回转仪、陀螺仪或回转罗盘。

7、 Drag onto the page to add a gyro, gyroscope, or gyrocompass.

拖到绘图页后,可以添加回转仪、陀螺仪或回转罗盘。

8、 The card a gyrocompass should indicate the heading of the vehicle in which it is installed.

陀螺罗盘的罗牌应当指示出安装它的运动体所处的方向。

9、 The research and development of strap down gyrocompass system based on FOG is of important meaning.

因此研制捷联式光纤陀螺平台罗经系统将具有十分重要的意义。

以上是简答网为您整理的gyrocompass怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于gyrocompass的用法、gyrocompass的释义、gyrocompass的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/gyrocompass>

